

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 22.11.2016

Beginn - Ende : 14:00 Uhr bis 15:10 Uhr

Anwesende:

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Sven Janßen
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Florian Keil
- ★ Jakob Christ
- Robert Avemarg

Entschuldigt fehlend:

- ★ Sebastian Wendorf
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- Christoph Staudt
- Martin Nußbaum

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- André Prater
- Fanli Lin

Leiter der Sitzung: Julien

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

keine Post.

2 Gemeinsamer Grill mit den Mathematikern

Die Mathematiker haben Zuständigkeits- und Nutzungsbedingungen für die gemeinsame Nutzung des von ihnen angeschafften neuen Grills formuliert. Wir beantragen eine Umformulierung des ersten Punktes, sind aber ansonsten mit den Bedingungen einverstanden. Wenn die Mathematiker unserem Umformulierungswunsch entgegenkommen, stimmen wir in allen Punkten zu und beteiligen uns mit 145,87 € (50% der Anschaffungskosten) an den Anschaffungskosten.

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

3 Berufungskommission Jun.-Prof. Visualisierung

Zur Besetzung einer neuen Stiftungs-Juniorprofessur werden studentische Mitglieder für die Berufungskommission gesucht. Fanli und Florian erklären sich bereit. André leitet diese Information an das Dekanat weiter.

4 Rücktritt Florian

Aufgrund zu hoher Arbeitsbelastung möchte Florian gerne von seinem Mandat zurücktreten. Er

möchte gerne weiterhin freier Mitarbeiter bleiben. Trotzdem tritt er mit sofortiger Wirkung von sämtlichen Posten zurück.

Wahl zum Kassenwart: Lucas stellt sich auf.

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	1
Enthaltung:	0

Lehrstuhlabendorganisation: Patti kümmert sich darum, dass eine Liste von vergangenen Lehrstuhlenden ins Wiki eingetragen wird. (Keine Abstimmung.)

Quadrocopterverantwortlicher: Jakob stellt sich auf.

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

5 Veranstaltungen

5.1 Kooperation mit dem Hackspace Jena e. V.

Felix ist selbst im Hackspace aktiv und berichtet von den Aktivitäten des Vereins. Wir wollen überlegen, in welchem Umfang wir in Zukunft gemeinsame Veranstaltungen durchführen können.

- Im Hackspace finden beinahe täglich regelmäßige Veranstaltungen statt, z. B. Elektronikrunden, Treffen der Linux User Group, Videospielrunden und Brettspielrunden.
- Es wird gerade eine neue Vortragsreihe gestartet, bei der jede freiwillige Person Vorträge im Rahmen von ca. 20-30 Minuten halten kann.
- Informationen gibt es in der Regel auf deren Internetseite unter kraut.space

Wir können uns gut vorstellen, in Zukunft Veranstaltungen des Hackspace (wie z. B. Vorträge) in der Fakultät mit zu bewerben. Robert erklärt sich bereit, die Zusammenarbeit in Zukunft zu koordinieren.

5.2 \LaTeX -Vortrag am 30.11.

- Julien hat den Konferenzraum reserviert.
- Die Veranstaltung soll um 18:30 Uhr beginnen.
- Ango erstellt ein Plakat.
- Wir beschließen 20 € für Knabberkram:

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Ango und Sven treffen sich vorher um 17:00 Uhr zum Einkaufen.

5.3 Weihnachtsvorlesung

Jakob wird ein Doodle erstellen und den Link rumschicken, um die Arbeitsschichten für die Weihnachtsvorlesung zu verteilen. Es soll sich jeder eintragen.

5.4 Kneipenabend im Dezember

Der Kneipenabend im Dezember fällt aus, da wir schon die Weihnachtsvorlesung haben. Im Januar soll wieder ein Kneipenabend stattfinden.

5.5 Spieleabend

Am 12.12. wollen wir mit den Mathematikern einen Spieleabend veranstalten. Die Mathes entwerfen ein Plakat. Alles weitere wird später organisiert.

5.6 Lehrstuhlabend im Januar

Ango fragt Prof. Mundhenk und Dr. Komusiewicz, ob sie einen gemeinsamen Lehrstuhlabend in der zweiten oder vierten Januarwoche halten können. Im Anschluss soll den Professoren Beckstein und Schukat-Talamazzini die entsprechend andere Woche angeboten werden.

6 Finanzierung KIF-Fahrt

Jakob, Sven, Patti und Charlotte Pfeifer (M.Sc. Mathematik) waren von uns zur KIF 44,5 nach Ilmenau entsandt (2.11. bis 6.11.). Wir möchten ihnen den Teilnehmerbeitrag von 25 € pro Person erstatten.

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	1
Enthaltung:	0

7 Sonstiges

- Jakob und Sven ändern nach der Sitzung sämtliche Passwörter unserer IT-Infrastruktur.
- Patti und Christoph haben heute erstmals über die Neugestaltung unserer Webauftritte gesprochen.
- Es ist aufgefallen, dass in unserer Satzung noch Rechtschreibfehler sind. Julien wird die Fehler beheben.